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教育委員会会議録

１ 開 会 平成３０年４月１２日 午前１０時

２ 閉 会 平成３０年４月１２日 午前１０時３０分

３ 教育委員会出席者

教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 辻 貴博

委 員 藤本 宗子

委 員 小林 信行

委 員 河口 雅子

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 勢井 研

教 育 次 長 青山 佳裕

教 育 次 長 竹内 敏

福 利 厚 生 課 長 吉田 崇

体 育 学 校 安 全 課 長 林 日出夫

教 育 政 策 課 長 臼杵 一浩

教 育 政 策 課 副 課 長 木下 淳子
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

《議案第１号 ＮＥＯ徳島トップスポーツ校強化事業について》

教育長 説明を求める。

体育学校安全課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

辻委員：強化費はどのようなものに使えるのか。

体育学校安全課長：主に遠征費として使っている。

河口委員：この制度は期待ができるが、県内に指導者がいないことが問題であり、指

導者の育成が大切である。

松重委員：競技力の向上には地域として盛り上げていくことが大切である。地域とど

う連携していくのか。

体育学校安全課長：選考の評価基準の視点のひとつとして、評価している。

教育長：地域と一体になってというのは大切なこと、地域からという体制づくりをす

ることが大切である。

藤本委員：指導者が学校にいない場合は、外部人材の活用が必要である。またある程

度の練習時間の確保も必要でないか。身体のケアということでは、栄養面

のサポートは非常に大切である。

小林委員：指導者の育成等、教育委員会だけの取組では限界がある。県民スポーツ課

等とも連携をとりながら、全庁を挙げて取り組む必要がある。

教育長 議案第１号を原案どおり決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。
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教育長 議案第１号を原案どおり決定する旨を告げる。

教育長 追加案件が１件あることを告げ、この案件を非公開として差し支えないか

を各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

［非公開］

《議案第２号 退職手当の支給制限処分について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時３０分


